
 

22ª ata do Comitê de Gestão do triênio 2021-2023 
Santos, 17 de maio de 2021 

 

Publicada nos termos do Artigo 30 do Regimento Interno do Comitê de Gestão. 
Original de posse do Conselho Deliberativo. 

 

No dia 17 de maio de 2021, às 18h30, o Comitê de Gestão do Santos Futebol 
Clube se reuniu com alguns membros na Vila Belmiro e outros virtualmente, 
por meio do aplicativo Zoom. 
 
Participantes: Andres Rueda, José Carlos Oliveira, Dagoberto Oliva, Rafael Leal, 
Ricardo Campanário, Vitor Loureiro Sion e Walter Schalka. Os membros do CG 
José Berenguer e José Renato Quaresma justificaram a ausência por motivos 
profissionais e de saúde, respectivamente. 
 

PAUTA 

Item: 01 Assunto: Comentários sobre orçamento e Planejamento 
Estratégico 

Item: 02 Assunto: Temas do Departamento de Marketing 

Item: 03 Assunto: Contratações 

Item: 04 Assunto: Negociações de atletas nas categorias de base 

Item: 05 Assunto: Executivo de futebol 

 
 

Item da Pauta: 01 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Comentários sobre orçamento e Planejamento Estratégico 

Comentários: 

O presidente iniciou o tópico informando que hoje foi assinada 
a ata de reunião com o Conselho Consultivo e, com isso, o 
Planejamento Estratégico deve ser pautado na próxima 
reunião do Conselho Deliberativo, em 24/5. José Carlos de 
Oliveira lembrou do prazo de 31 de maio para envio do 



 

documento à CBF. O presidente informou que o acordo sobre 
a dívida trabalhista, concentrando todos os processos em uma 
mesma vara, será anunciado nesta semana.  

 
 
 

Item da Pauta: 02 Proponente: Ricardo Campanário 

Assunto: Temas do Departamento de Marketing 

Comentários: 

Ricardo Campanário colocou três temas em votação. O 
primeiro deles é um acordo com a empresa License Solutions, 
especializada na potencialização de produtos licenciados.   
 
O segundo tema foi uma campanha para recuperar sócios 
inadimplentes, baseada na decisão do CG de 09 de janeiro de 
2021, de dar baixa na provisão dos valores a receber de Rede 
Gol e CSU. 
 
O terceiro assunto foi um novo período de isenção para as 
franquias Meninos da Vila devido às dificuldades financeiras 
decorrentes da pandemia de Covid-19. 
 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

Walter Schalka X   



 

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 

 
 

Item da Pauta: 03 Proponente: Vitor Sion 

Assunto: Contratações 

Comentários: 

Vitor Sion comunicou aos demais as solicitações de três 
departamentos do clube para reposição de funcionários: um 
auxiliar de cozinha para o restaurante do CT Rei Pelé, um 
colaborador para a área comercial de marketing e o 
preenchimento dos cargos vagos no futebol de base feminino. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

Walter Schalka X   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 

 
 

Item da Pauta: 04 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Negociações de atletas nas categorias de base 

Comentários: 
O presidente colocou em votação cinco avaliações do 
Departamento de Futebol pela: renovação de Gabriel dos 
Anjos; contratações de Gabriel Nascimento, Ryan Silva e João 



 

Pedro Alves; e o empréstimo de Gabriel Góes. 

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva X   

Rafael Leal X   

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

Walter Schalka X   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 

 
 

Item da Pauta: 05 Proponente: Andres Rueda 

Assunto: Executivo de futebol 

Comentários: O presidente colocou em votação o nome de André Mazzuco 
para ocupar o cargo de executivo de futebol.  

VOTAÇÃO SIM NÃO ABSTENÇÃO 

Andres Rueda X   

José Carlos Oliveira X   

Dagoberto Oliva X   

Rafael Leal X   



 

Ricardo Campanário X   

Vitor Loureiro Sion X   

Walter Schalka X   

RESULTADO DA VOTAÇÃO: Aprovado 

 
 
 


